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Ligua  

Dando un importante paso en los cuidados de salud para las y los vecinos de la Provincia de
Petorca, se llevó a cabo la colocación de la primera piedra de la futura Unidad de Diálisis
del Hospital San Agustín de La Ligua, en un hito que significará un apoyo fundamental para
las y los pacientes de la zona.

De esta forma, el centro contará con una edificación de 685 metros cuadrados, distribuidos
en box de evaluación, sala de hemodiálisis, sala para post dializados, sala de procedimiento
para diálisis peritoneal, áreas de apoyo clínico, sala de espera, áreas administrativas, y
áreas técnicas, entre otros espacios, en un proyecto financiado de forma conjunta entre el
Gobierno Regional de Valparaíso y el Ministerio de Salud, con una inversión superior a los
tres mil millones de pesos, y que se espera esté edificado en un plazo de 600 días.

Anuncio Patrocinado

En la actividad participaron el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, los
alcaldes de las comunas de La Ligua, Patricio Pallares; Petorca, Ignacio Villalobos; Papudo,
Claudia Adasme; además de la seremi de Salud, Lorena Cofré, el delegado presidencial
provincial de Petorca, Luis Soto; la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-
Petorca, Andrea Quiero, y consejeros regionales.

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, destacó este hito,
recalcando que “Históricamente en la Provincia de Petorca los pacientes crónicos renales
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tenían que emigrar para buscar esta prestación en otros territorios (…)  Hoy día lo que
estamos haciendo es no solamente descentralizando la salud a propósito de este centro de
diálisis de 685 metros cuadrados -que va a tener todos los equipamientos necesarios para
atender a los pacientes crónicos renales de nuestra provincia-, sino que lo que estamos
haciendo es restituyendo dignidad, dignidad para todas las personas que habitan esta
provincia”.

Junto a esto, la máxima autoridad regional valoró que “Hoy día, nosotros como Gobierno
Regional en materia de salud estamos destinando muchísimos recursos (…) más de $11 mil
millones de pesos durante el ejercicio presupuestario 2023”.

Por su parte, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, señaló que “Es algo soñado para
nuestra provincia de Petorca, porque esto involucra a los cinco municipios de la provincia
(…) Así que la idea es poder unirnos, y -a la vez- también contento, vuelvo a decir, por toda
la gente que ha luchado por esto, cada uno de los vecinos, organizaciones, que le han dado
vida a un sueño incansable, que tenían un sueño que a lo mejor nunca pensaron que se iba a
concretar, pero hoy día sí se está concretando y eso me tiene muy feliz”:

La directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, Andre Quiero, precisó que
“Mejorar la complejidad del Hospital de La Ligua no sólo es un mandato, es una urgencia
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que se instala para que la vida de las personas que pueblan este territorio tenga mejor
pronóstico, pero por sobre todo que se puedan instalar con alegría y con mucha esperanza
en este territorio (…) Lo que hemos hecho o lo que estamos observando acá es una primera
piedra y un paso inicial de muchas acciones que están ocurriendo, pero que requieren el
concurso, las voluntades de diversos actores políticos, técnicos y fundamentalmente las
personas con mucho corazón”.

Finalmente, el consejero regional, y presidente de la Comisión de Salud CORE, Roy
Crichton,  concluyó que “Estamos muy contentos. Más de cuatro años peleando esta
iniciativa de inversión, cuatro años, y que dice relación con la dignidad que van a tener los
pacientes y no tener estos traslados odiosos que claramente atentaban contra su salud, no
solamente física, sino que mental. Así que esta gran obra dice relación, e insisto, cuando
dejamos de lado a la politiquería juntamos todo en esta sinergia positiva para hacerse cargo
de lo que la gente nos demanda, poniendo los recursos donde ponemos el discurso.”

ENTREGA DE BUS A MUNICIPIO DE LA LIGUA

Posterior a la actividad, el Gobernador Regional se hizo presente en el Municipio de La
Ligua para un encuentro con dirigentes sociales de la comuna, para luego hace entrega
oficial de un nuevo bus municipal, financiado por el Gobierno Regional de Valparaíso, a la
comuna. Este vehículo tendrá como propósito el traslado de vecinas y vecinos,
particularmente personas mayores, en la zona.
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y tú, ¿qué opinas?


